

ホームいろえんぴつしんぶん

最新版

社会福祉法人大三島育徳会 ホームいろえんぴつ

2020年7月6日発行

No.21

「新型コロナウイルス感染症対策 いろえんぴつ緊急対応」



館内に入る方法 湿37.5℃以下であること、体調に異常がないこと

①玄関入ると消毒から検温



②石けんで手洗い



③水分補給



●食堂テーブル、
座る席は交互に



●浴室、脱衣所は
換気を十分にしてから
次の方が入浴します

4月から新型コロナウイルスが猛威を振るい始めました。いろえんぴつ利用者、職員共に感染症対策の強化を行いました。緊急事態宣言中の利用者の生活を支援する職員は、「ソーシャルディスタンス」という新しい取り組みを分かりやすく伝えるため、具体的に視覚で理解できる取り組みを実施しました。館内に入ると各自が消毒、検温、手洗いがすぐできるように流れを作り、食事を摂る席の配置、風呂と脱衣所は使った後5分間の換気を行い、外出時のマスク着用など取り組みました。職員は感染症シーズンに行っている館内の消毒に力を入れ、支援者が感染源にならないよう日々の生活にも気を配りました。日中サービスや移動支援で外出できない緊急事態宣言が出てから、利用者の緊張感が高まってきたため、一定の距離を保ち1日10分の体操を始めましたところ、体を動かすことで健康状態の把握もでき少しづつ笑顔が見られ、いろえんぴつでは体調不良者もみられておりません。これからも続く感染症対策に工夫を凝らし取り組んでいきます。

いろえんぴつショートステイ利用者さまへ

緊急事態宣言が出てからショートステイは、自粛になりました。

利用されている方々には大変ご迷惑おかけいたしました。

6月に入り少しづつ再開しています。

元気な利用者の姿を見ると

職員も嬉しくなります。

これからも動向を見極めながら

受け入れを行っていきます。



ご協力ありがとうございました。

●個人情報の掲載についてはご本人・保護者の同意を得ています

マスクの寄付のお礼

マスク不足が深刻になった中、世田谷区内のお店に「マスクボストを設置したところ、たくさんマスクが集まった」と電話連絡があり50枚のマスクをいろえんぴつに送っていただきました。

地域に支えられていると実感します。お返しできることを考えながら努めていきたいと思います。

利用者の皆さんに使わせてもらいます。

